

# Projet Cap-Nature de Pierrefonds-Ouest

Publié le 28 mars 2017



**Ce dimanche 26 mars 2017, Cap-Nature a fait l'objet d'une activité dite portes ouvertes, dans le cadre des consultations de l'Office de consultation publique de Montréal (OCPM).**

S'étendant sur 365 hectares dans le secteur Pierrefonds-Ouest, le projet est porté par un partenariat réunissant cinq propriétaires-promoteurs : Gridev, Développement Pierrefonds, Les immeubles de l'Équerre, Quartier de l'ouest de l'île et HPFCO. Il prévoit la construction d'un quartier comprenant 5 500 habitations, dont 1 500 dédiées à des coopératives et au logement social, ainsi que la préservation de 180 hectares de milieux naturels.



Photo : Cap-Nature de Pierrefonds-Ouest

Le secteur Pierrefonds-Ouest avait été identifié comme secteur à développer au plan d'urbanisme dès 2004 et le projet Cap-Nature de Pierrefonds-Ouest est l'un des grands projets prévus au schéma d'aménagement de l'agglomération de Montréal adopté en 2015.

## **Promouvoir les déplacements actifs et le transport en commun**

Ce vaste projet, dont le plan d'aménagement porte la signature de Luc Denis Architecte, prévoit également la construction de 10 kilomètres de pistes cyclables, en plus d'accorder une place prépondérante aux piétons. Il serait en outre desservi par les transports publics, étant notamment situé à proximité de la future gare de Kirkland du Réseau électrique métropolitain de la Caisse de dépôt et placement du Québec.

